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平 成３０年６月 定 例 会

一 般 質 問 通 告 書 一 覧 （ ６月２６日 ）

答弁を求める
質 問 者 名 質 問 項 目 及 び 質 問 の 要 旨

理 事 者

１ 奈良県が平和のためにできることについて

（１）核兵器廃絶に向け、県としても国に対し核兵器禁止条約 知 事

の締結を求めるべきと考えるが、知事の所見を伺いたい。

（４２番） （２）香芝市穴虫に残る屯鶴峯の地下壕は、太平洋戦争末期に 教 育 長

今井 光子 つくられた後世に残すべき貴重な遺跡であり、その保存に

(日本共産党) 対して県としても必要な支援を行うべきと考えるがどう

【一括質問】 か。

２ 第３期医療費適正化計画について 知 事

高齢化が進む中で、２０２３年の医療費目標を国が示し

た推計値よりも低い、４，８１３億円に設定した理由につ

いて伺いたい。

また、目標が達成できないときに地域別診療報酬の導入

を検討する考えは撤回するべきと考えるがどうか。

３ 主要農作物種子法廃止後の取組について 農 林 部 長

法廃止前と変わらず県内で優良な種子の生産及び確保が

安定的に行われるよう、県で種子法の目的に沿った条例を

制定すべきと考えるがどうか。
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答弁を求める
質 問 者 名 質 問 項 目 及 び 質 問 の 要 旨

理 事 者

（４２番） ４ 住まいのセーフティネットについて まちづくり推進

今井 光子 局 長

(日本共産党) 低額所得者などの住宅確保要配慮者のために県営住宅を

確実に供給するために、県としてどのように取り組んでい

くのか伺いたい。

また、国が進める新たな住宅セーフティネット制度につ

いて、今後、県としてどのように取り組んでいくのか伺い

たい。

５ 教職員の働き方改革について 教 育 長

教職員の働き方の問題点は、労働時間の管理が正確にな

されていないことであり、県庁に勤務する職員のように出

退勤システムで自身の労働時間を把握できるよう改善すべ

きと考えるがどうか。

６ 通学路の安全確保について 教 育 長

地震に備え、通学路の安全点検をすべきと考えるがどう

か。
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答弁を求める
質 問 者 名 質 問 項 目 及 び 質 問 の 要 旨

理 事 者

１ 第二阪奈有料道路から奈良県総合医療センター等へのアク 県土マネジメント

セスについて 部 長

第二阪奈有料道路の宝来ランプから中町ランプへは降口

が無く、同方向からのアクセスは阪奈道路経由となるた

（ ８番） め、混雑が予測されるほか、救急アクセスを考えると中町

佐藤 光紀 のフルランプ化は重要と考える。

(日本維新の また、移管後の通行料金については緩和措置で維持され

会) るが、期間が示されていないため、移管前に協議しておく

【一括質問】 必要があると考えている。

これらを踏まえて、第二阪奈有料道路を移管するまでに

ネクスコ西日本に対し、将来を見据えた効果的な対応案を

協議すべきと考えるがどうか。加えて、これまでどの様な

協議を行ってきたのかも含めて伺いたい。

２ 奈良県自殺対策計画について 医療政策局長

ＷＨＯ（世界保健機関）のデータによると日本の自殺死

亡率は世界で第６位と高く、特に女性の自殺死亡率が世界

第３位となっている。

奈良県は国内では自殺死亡率が最も低い状況下にある

が、平成３０年３月に策定した奈良県自殺対策計画はどの

ような思いで策定し、現状の実態をどのように捉え、今後

どのように取り組んでいこうと考えているのか伺いたい。

３ 県立高等学校適正化実施計画（案）について 教 育 長

現登美ケ丘高等学校地に（仮称）県立国際高等学校を開

校する具体的な理由と国際バカロレア（ＩＢ）認定を目指

すスキームについて伺いたい。

また、教育財産である跡地利用について教育委員会とし

ての認識と、これまでにも統廃合を繰り返してきた工業科

と商業科、そして情報科における教育定義を過去の高校再

編も含めてどのように考えているのか伺いたい。
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答弁を求める
質 問 者 名 質 問 項 目 及 び 質 問 の 要 旨

理 事 者

１ 京奈和自動車道の整備について 知 事

（１）京奈和自動車道の未整備区間である大和郡山市域や奈良

市域では、国道２４号の渋滞により物流や観光への影響が

出ており、大和北道路の（仮称）奈良インターチェンジか

（３９番） ら郡山下ツ道ジャンクションまでを早急に整備する必要が

小泉 米造 あると考えるが、用地買収等の進捗状況はどうか。

(自民党奈良)

【一括質問】 （２）県内の京奈和自動車道が全線開通すると、関西圏の環状

ネットワークの一部が形成されることになると考えるが、

関西圏全体にどのような波及効果があるのか。

２ 近鉄郡山駅周辺地区のまちづくりについて 知 事

近鉄郡山駅周辺地区において、より具体的なまちづくり

のための計画を策定するためには、これまで以上に市との

連携が必要となってくると考える。今後、どのように当地

区のまちづくりを進めていこうと考えているのかについて

伺いたい。

３ がん対策及びたばこ対策について 知 事

（１）がんの早期発見のために、検診受診率をさらに向上させ

ることが重要であると考えるが、今後、どのような取組を

行っていこうと考えているのか。

（２）本県の喫煙率は全国から見て低い現状にはあるものの、

さらに禁煙を進めるための取組が必要と考えるが、どのよ

うな取組を行おうと考えているのか。

また、健康増進法の改正を受け、今後、どのような受動

喫煙防止対策を進めていこうとしているのか。
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答弁を求める
質 問 者 名 質 問 項 目 及 び 質 問 の 要 旨

理 事 者

（３９番） ４ 明治１５０年関連施策について 地域振興部長

小泉 米造

(自民党奈良) 今年（２０１８年）は、明治改元が布告された明治元年

（１８６８年）から起算して満１５０年になることから、

国・都道府県・市町村・民間を挙げて関連施策が推進され

ることとなっていると考えるが、本県での取組はどうか。

５ 高齢者の交通事故防止について 警察本部長

昨年は、高齢歩行者の交通死亡事故が多発したが、今年

に入ってからの発生状況、及び交通事故防止に向けた取組

について伺いたい。

６ 河川の維持管理の充実について 【 要 望 】

１ 東京オリンピック・パラリンピックのキャンプ地招致につ 知 事

いて

東京オリンピック・パラリンピックのキャンプ地招致の

現状と、今後の取組について伺いたい。

（ １番）

亀田 忠彦 ２ 豊富な歴史・観光資源を有する橿原市周辺地域の観光振興 観 光 局 長

(自由民主党) について

【一括質問】

橿原市周辺地域は価値の高い歴史・文化遺産を数多く有

しているが、市町村との連携も含めてどのように観光客の

誘客に取り組んでいくのか伺いたい。
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答弁を求める
質 問 者 名 質 問 項 目 及 び 質 問 の 要 旨

理 事 者

（ １番） ３ 県産農畜産物の販路拡大について 農 林 部 長

亀田 忠彦

(自由民主党) アスカルビーや大和肉鶏をはじめとする県産農畜産物

を、さらに国内外にＰＲし販路を広げることで、生産農家

を増やすとともに新規就農者も確保できる好循環につなげ

られると考えるが、農畜産物の販路拡大に対する所見及び

取組について伺いたい。

４ 県民の防災意識の向上について 危機管理監

多くの県民が防災という観点を再認識し、更に意識を高

めることが大切であると考えるが、県民の防災意識の向上

など防災対策の取組について伺いたい。

５ 中和幹線の渋滞対策について 【 要 望 】


